
ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76


ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76


ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76


ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76


ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76


ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76


ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76


ГОСТ  21516-76, Мех искусственный из химических волокон. Метод моделирования износа и оценки износоустойчивости
Artificial fur made of chemical fibres. Method for wear modelling and method for wear resistance estimate

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76
http://gostexpert.ru/gost/gost-21516-76

